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pues ahora ya vienen con exigencias y condicio
nes que no flguran para nada en la Memòria, y si 
ello lo pueden hacer los empleados también lo 
deben poder hacer si quieren los concejales, y co-
mo aquí se quiere disimular nuestra proposición 
y se estan tergiversando los sentidos pido què se 
lea otra vez la proposición que presento el seüor 
Bosch. (Àqui se pasan quince mínütos discutiendo 
Dorque ei Alcalde no quier* de momento que se 
lea). López-Rodriguez insiste y dice que el Regla
mento Interior de Seaion es le faculta para pedir 
su lectura. Se da lectura, y todos, hasta el publico 
se convencen que una cosa es la proposición arbi
traria y otra lo que tratan de hacer ver Bosch y 
Carreras. 

Bosch dice que ninguna responsabilidad exis-
te para los concejales de minoria toda vez que en 
principio votaron en contra y que reconocen aho
ra la neeesidad de hacer obra, però a pesar de 
ello Teixidor J. ha empezado eh la 0. a hacer obs-
trucción. Pascal niaga que Teixidor J. haya hecho 
obstrucçión, y hay que deoir la verdad, Teixidor 
Ĵ . dífo que estabà conforme con todo però que 
entendia que las 40^000 ptas. que sefiala la Memo-
m d e l Smpréstito para cloacas tenían que desti-
narsé para las calles donde no las hay, y eso no 
quiere deoir que no se adoquinen ni se asfalten 
las calles que estén en condiciones, pues, una cosa 
es, dice, el adoquinar y otra el construir cloacas y 
la memòria no dice en que calles se construiran 
cloacas. 

López-Rodriguez sefiala lo acertado del voto 
particular del Sr. Teixidor J. y que tiene la expe
riència suflciente para dar su opinión, y por eso 
es que hoy setrata de eliminar al Presidente por 
ser de minoria, cuando gracias a su intensa labor 
Figueras ha mejorado en lo que a Fomento se re-
fiere. Carreras dice que ha sido toda la C. que ha 
trabajado, lo mismo como ha sido la C. toda y el 
Ayuntamiento que ha mejorado el estado de la 
Plaza de Salmerón etc. 

López-Rodriguez dice que no debe ni puede 
prosperar la proposición de la mayoria por repre
sentar un atropello a los concejales y al censo que 
representan, y como 'el Sr. Sala calla, apesar de 
saber él que ha sido el arquitecto el inspirador de 
esa proposición, es que huelga lo dicho antes por 
el Sr. Bosch. 

Sala dice que es cierto que habló en Barcelona 
con el Arquitecto, però que no f ué en el sentido 
que dice el Sr. López-Rodriguez.... 

López-Rodriguez, le dice, Sr. Sala, sinó fue en 
ese sentido jporque así lo ha dicho Vd. a los ami-
gos? (Sala no contesta però rie alegremente...) 

Se pasa a votación la proposición de la mino
ria votando en contra la mayoria y quedando de-
sechada. (Que bon profit els hi fassi). 

y siendo ya las 11 y media se levantó la sesión 

niunícipale^ 
Sesión del jvyuntaml·nfo del 
dia 24 de Piclembre I91f 

Asisten los concejales Sres. Carreras, Vidal, 
López-Rodriguez, Roura, García, Pascal, Ganadell, 
Sala, Ros, Bonaterra y preside Pujulà. 

Se lee y aprueba el acta anterior. 
Se da cuénta otra vez de las instancias solici-

tando ocupar las vacantes de alguaciles. 
Alcalde dice que los Sres. Tremoleda y Çaba-

nas han retirado las suyas quedando las solicitu-
des de los Sres. Presas, Masia, Frexanet y Romans 

Pascal dice que no està conforme en que se 
afírme que existen dos vacantes pues solo hay una 
motivada por el fallecimiento del Sr. Mallart. 
Cuando se tuvieron que sufragar fondos para las 
flestas de Sta. Cruz y para los efectos de las sub-
sistencias se tuvieron que nombrar dos empleados 
como interinos, y como que ese trabajo no exís-
te ya no se necesita el auxilio de mas empleados. 
Sucede, dice, que muchas veces se nombran em
pleades para favorecer a los amigos però se olvi-
dan que ello pesa enormemente sobre el presu-
puesto, y al efecto si se trata de nombrar a quien 
no reuna las debidas condiciones tal como indica 
el Reglamento para el nombramiento de emples 
dos yo me opondré, dice, en la forma indicada en 
la otra sesión, pues ahora se tolera que se solici-
ten estàs plazas sin acompafiar un certiflcado me
dico y la cèdula, si se quiere nombrar pues a 
quien no reuna las mejores condiciones haré uso 
de las facultades que me concede la L. M. lo que 
no he hecho hasta ahora para ver si las mayorías 
comprenderian su error. 

Sala dice (como acostumbra decir) que discre
pa de la manera de pensar de Pascal, dice que son 
2 y no una las vacantes, y trata de demostrar co
mo hacen falta mas empleados, afladiendo, que 
protesta que se diga que se nombran empleados 
para favorecer a los amigos y propone se nom-
bren a los Sres. Presas y Romans. 

Pascal dice que cuando existían los dos em
pleados que ahora faltan las cosas estaban igual 
que lo estan ahora, y si entonces no estaban las 
cosas en su puesto tampoco lo deben estar ahora 
y viceversa. García dice que existen las dos va
cantes, manifiesta como Sala la necesidad de nom
brar mas empleados pues hay muchas deficiencias 
a corregir que hasta la fecha no se corrigen bien 
por ineptitud o por mala organización siendo ma-
yores las necesidades cada dia. 

Pascal pide se pase a votación de que solo hay 
una vaoante, la que motivo la defunción del seüor 
Mallart, diciendo sí López-Rodrígüez y Pascal, y 
diciendo no Roura, Sala, Canadell, Ros, Carreras, 
Vidal, Garcia, Bonaterra y Pujulà. 


